



LOCALES

El Sol de Toluca

Despedirán a maestros que se nieguen a ser evaluados

- Recibe Congreso iniciativas en materia educativa para adecuar normar estatales a la ley federal
- Serán dados de baja quienes no se incorporen a los programas de regularización.

El Diario

Más seguridad a los Reyes la Paz

- Anunció el gobernador Eruviel Base del Ejército y Marina.

Milenio Edo. de México

Antros pagan a los policías por cuidar negocios

- Entre dos fuegos: extorsionados por el crimen y acosados por el operativo.
- Eruviel anuncia BOM para la Paz y respaldo de 300 agentes de la SCC.
- Decapitado en Ixtapaluca; dos muertos en Izcalli y V. de Chalco.

Alfa

Propone PRD revocación de mandato diputado y alcaldes en Edomex

- También busca ampliar el periodo del próximo gobernador

En miseria 774 mil mexiquenses

- El salario mínimo que gana a diario, es insuficiente para satisfacer necesidades básicas como la alimentación

El Valle

SNTE, institución incluyente

- Entrega Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación Sección 17 en el Valle de Toluca 410 becas para hijos con capacidades diferentes de trabajadores de la educación

8 Columnas

Reforzarán seguridad en el oriente: Eruviel

- Se reubicarán las Bases de Operación Mixta (BOM), las cuales se integran por el Ejército Mexicano, por la Policía Federal y la Policía estatal.

Heraldo de Toluca

Refuerzo de seguridad en el oriente: EAV

- La seguridad será más estricta en La Paz, donde se redoblará la presencia policiaca y se reubicarán las Bases de Operación Mixta.

NACIONALES

El Universal

Se vivió bajo sitio en Tierra Caliente

- Habitantes daban a bandas hasta 70% de

ingresos.

La Jornada

Se niega Pemex a abrir información sobre Oceanografía

- Murillo: se busca salida con acreedoras "para no perturbar la economía"
- El fraude a Banamex, "un asunto entre particulares"; insiste Lozoya.
- Diputados: no es corrupción aislada; tuvo 112 contratos con la paraestatal.

La Crónica de Hoy

Oaxaca se rebela a Reforma Educativa

- Firman la CNTE, Cué y el Congreso local un pacto para no adecuar la Ley de Educación.
- En Chilpancingo, la CETEG bloque asede del Legislativo para que no se modifique la Ley.

Milenio

Busca gobierno reconciliar a autodefensas.

- Alfredo Castillo, comisionado para la seguridad y el Desarrollo Integral de Michoacán, informó

que hoy tendrá una reunión con Luis Antonio Torres "El Americano"

Reforma

Se "descarrila" la Línea 12

- Detectan problemas de tipo estructural en por lo menos 12 de 20 estaciones.

El economista

Ordenan suspender escisión en Telmex

- El pleno del IFT debe investigar la intención de telefónica

El Financiero

Inversión fija bruta pone fin a racha bajista y crece 0.7% en diciembre.

- Los gastos de maquinaria y equipo total aumentaron 8.9 por ciento anual en el último mes de 2013.
- Los gastos en construcción bajaron 3.6 por ciento

EL CARTÓN DE HOY

Pa' qué tanto escándalo-Fisgón



Estado de derecho

La ética del juez encara nuevos horizontes: Baruch Delgado

Los juzgadores son factor de equilibrio, estabilidad y esperanza de justicia, afirmó el Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación Jorga Mario Pardo Rebolledo, al inaugurar las actividades conmemorativas del Día del Juzgador Mexicano en la Escuela del Poder Judicial. Ahí mismo, el presidente del Tribunal Superior de Justicia del Estado de México sostuvo que la función jurisdiccional y ética del juez se dirige hacia nuevos horizontes, en el ámbito de una nueva perspectiva, más incluyente, más humana, que atiende las condiciones dinámicas y complejas de nuestra cultura e idiosincrasia.. (Poder Edomex Web)

Poder Judicial requiere de 500 mdp extras a presupuesto

Claudia Hidalgo.

Para trasmitir al sistema de justicia oral en materia civil, el Poder Judicial mexiquense requeriría de 500 millones de pesos extras al presupuesto que actualmente tiene para hacer adecuaciones a los juzgados y salas que tienen diseminadas en toda la entidad.

El presidente del Tribunal Superior de Justicia, Baruch Delgado Carbajal, puntualizó que no es obligatorio hacerlo, pero no es obligatorio hacerlo, pero es un asunto que tienen bajo análisis, con el fin de completar todo el procedimiento bajo este nuevo esquema que resulta más rápido y transparente. (Milenio, p. 5)

o Aplicarán innovador modelo educativo

Leonor Sánchez

La Escuela Judicial del Estado de México (EJEM) se transforma y se espera que los procesos educativos y de formación profesional que ofrece, arranquen en abril bajo un nuevo modelo educativo y de formación profesional denominado Modelo por Competencias con enfoque constructivista, explicó el magistrado Sergio Javier Medina Peñaloza. (El Sol de Toluca, p. 13-4)

Advierten deficiencia para prevenir delitos

Antonio Baranda

El Programa Nacional de Prevención del

Delito tiene fallas de origen que ponen en riesgo la efectividad de las acciones en la materia. Así lo concluyó México Evalúa en su diagnóstico titulado "Prevención del Delito en México ¿Dónde quedó la evidencia?" (Reforma, p. 2)

Extorsión y robo, los delitos principales contra empresas

Alondra Ávila

De acuerdo con Esteban Carrera García, presidente de la Comisión de Emprendimiento del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), los principales delitos en el Valle de México y la zona oriente son la extorsión telefónica y el robo de transporte de carga (Milenio, p. 26)

Opinión

Delito ser mujer

Denise Dresser

El sistema judicial mexicano trata a las mujeres con misoginia, negándoles dignidad, voz y derechos.

El delito de ser mujer: El delito de usar la falda demasiado corta y el escote demasiado bajo. El delito de ser la que se lo buscó: la violación o el asalto o el golpe o la cárcel. La tragedia colectiva de mujeres homicidas para quienes la muerte es paradójicamente su única salida ante la inminencia de la muerte misma.

La tragedia común de mujeres acusadas de crímenes que no cometieron, pero condenadas por un sistema judicial que tiene un sesgo contra ellas. Y el mantenimiento que reciben –jurídico, judicial, penitenciario – abre una ventana que permite vislumbrar a nuestra sociedad. Una sociedad machista. Una sociedad machista. Una sociedad sexista. Una sociedad misógina. Una sociedad que encarcela mujeres porque las enjuicia de manera más severa. (Reforma, p. 11)

La propaganda del comisionado Castillo

Ciro Gómez Leyva

Tan notable como la velocidad con que el gobierno del presidente Peña Nieto ha actuado desde el miércoles para encarar la crisis en Michoacán es el ejército de propaganda que ha desplegado en paralelo. Quizá no mejore pronto la vida

cotidiana de cientos de miles de ciudadanos, pero la batalla de las percepciones no puede perderse.

Reporte varias veces al día, noticias sobre la toma de control en zonas donde prevalecían los Templarios o las autodefensas. En seis días, se informó ayer, fueron detenidos 38 presuntos criminales, liberados cinco secuestrados y la presencia de las fuerzas federales es sólida en 27 municipios de la Tierra caliente, casi la totalidad. (Milenio, p. 4)

Autodefensa: ¿autoengaño?

Gabriel Guerra Castellanos

Más allá de la tautología implícita en el nombre, las "autodefensas" se han puesto de moda en México, de la mano de sus primeras hermanas, las "políticas comunitarias". Ambos tipos pretenden representar un movimiento popular ante el poder irrestricto de los grupos del crimen organizado que operan en sus localidades.

A primera vista una respuesta así suena atractiva. La comunidad, los vecinos, los ciudadanos de bien se organizan, se arman y deciden enfrentarse a delincuentes peligrosos y violentos que los han tenido literalmente secuestrados. Regiones enteras del país se pueden identificar con la desesperación u la angustia que sienten esos hombres que deciden tomar las armas como último recurso. Mejor morir luchando que vivir arrodillados, en una de las expresiones que se repiten.

Cuartos Verdes: El Infierno" sigue abierto.

Equipo de Investigación.

Proxenas controlan 16 inmuebles.

Lo primero que debes saber al entrar a uno de estos departamentos es que aquí se torturan niñas y mujeres por dinero y por placer; que el letrado afuera de la puerta dice "se rentan cuartos amueblados", pero bien podría decir, "aquí se destrozan vidas"; que esto ocurre en el centro de la capital y que una sobreviviente de este lugar dará un recorrido por una estación del infierno en la tierra. (El Universal, p. 10)